



In memoriam de Josemaría Campo Bernardos

Dos años después del comienzo de la Uned en el Centro de Barbastro, en 1985 empezó su andadura educativa como profesor tutor, en este Centro. Procedía del Centro de Tortosa en el que había estado también de tutor y había organizado el Gabinete Psicopedagógico desde 1981. Acumulaba una gran experiencia y tenía una personalidad muy marcada y se acomodó perfectamente a su tierra y a los alumnos y compañeros que en ese momento estábamos.

Era funcionario del MEC y tenía gran vocación de maestro y educador a la vieja usanza, muy querido y respetado por sus alumnos y un buen compañero de sus colegas; aunque a lo largo de los años también estuvo trabajando de Orientador Escolar en varios Centros Educativos de la ciudad de Huesca, pues contaba con la Licenciatura de Pedagogía, entre otras.

Los recuerdos que tenemos fueron las cualidades que, entre otras, destacaba por ser un gran señor, muy educado, alegre y con buen humor, amable, trabajador, persona muy positiva, gran conocedor de las TIC, un “manitas” transformando su casa en el Pirineo o el mantenimiento de su coche... buen comunicador, gran solucionador de problemas, con dotes para el dibujo pues desde 1991 era un colaborador, como dibujante, cuya firma era “Kampo” en el semanario “Pirineo Aragonés” de Jaca, pues poseía familia por esa zona del Pirineo.

Para él era muy importante su familia, que se dedicaba al completo. Muy unido a su esposa y compañera, padre de familia numerosa y abuelo de sus nietos. También era amigo de sus amigos y compañeros, los cuales también ocupaban una parte en su mundo afectivo. Por Navidad siempre nos obsequiaba con un Christmas que con su talento creativo nos regalaba personalmente en último día de la tutoría deseándonos un año nuevo muy especial.

Se jubiló en el Centro de Barbastro en 2010, y en noviembre de 2019 nos dejó después de una rápida y gravísima enfermedad. En abril de este año hubiera cumplido 80 años.

Para terminar podemos decir una frase célebre: “Mucha gente entra y sale de nuestras vidas a lo largo de los años. Pero sólo los verdaderos amigos dejan huella en el corazón”.

Esperamos Josémaría que ahora seas feliz; te lo deseamos tus compañeros de la Facultad de Psicología y Educación de la Uned de Barbastro.

